## **ACTIVIDADES CLAVE**

Eco-Motor es una compañía ubicada en Soria, dedicada al desarrollo y producción de soluciones ecológicas de movilidad, principalmente enfocadas en el mercado de vehículos eléctricos (VE). Su meta principal es liderar el sector de la movilidad sostenible en España mediante un enfoque integral que incluye el diseño de productos innovadores, la creación de una cadena de suministro responsable y la adopción de tecnologías avanzadas. Para satisfacer las demandas del mercado actual y destacar en un sector competitivo, Eco-Motor ha dado prioridad a la investigación y desarrollo (I+D), colaborando activamente con instituciones locales como la Universidad de Valladolid para crear baterías de alta densidad energética y materiales ligeros reciclables. Además, diseña vehículos que maximizan la eficiencia energética y minimizan el impacto ambiental, adaptados a entornos urbanos y rurales para ofrecer opciones accesibles a diferentes segmentos de mercado.

Para asegurar una operación alineada con principios ecológicos, la empresa trabaja solo con proveedores que cumplen con altos estándares de responsabilidad ambiental y prioriza rutas de transporte eficientes, utilizando vehículos de energía renovable en la distribución. Asimismo, busca ofrecer un servicio completo mediante el desarrollo de una red de concesionarios en Castilla y León, con énfasis en la provincia de Soria, y talleres especializados que aseguran el mantenimiento adecuado de los VE con técnicos formados en tecnologías modernas. Esto se complementa con servicios postventa que incluyen garantías extendidas y soporte remoto para los clientes. La empresa organiza campañas educativas y eventos en Soria para informar sobre los beneficios ambientales de los VE, además de colaborar con instituciones financieras locales para ofrecer opciones de crédito accesibles. En cuanto a su presencia en el mercado, Eco-Motor realiza campañas digitales destinadas a resaltar el impacto positivo de los VE en la sostenibilidad y participa activamente en ferias regionales como la "Feria de Innovación y Sostenibilidad de Soria".

Para asegurar la rentabilidad y sostenibilidad del negocio, la empresa implementa procesos automatizados en sus líneas de producción y busca inversores comprometidos con proyectos ecológicos para respaldar su expansión. En el ámbito de la digitalización, Eco-Motor ha desarrollado un sistema de comercio electrónico para venta directa y soporte al cliente, además de utilizar herramientas de big data e inteligencia artificial para prever tendencias de mercado y ajustar su oferta de productos. Eco-Motor asegura el cumplimiento de las normativas ambientales mediante la certificación ISO 14001 en todos sus procesos y publica informes anuales de sostenibilidad que detallan su impacto ecológico y social. Además, evalúa constantemente las necesidades del mercado para lanzar nuevas líneas de productos e iniciativas como el car-sharing y estaciones de carga, complementando su oferta. Con estas acciones, Eco-Motor no solo busca establecerse como un líder en movilidad sostenible en España, sino también contribuir de manera significativa al desarrollo económico y ambiental de la provincia de Soria.